

La Comunidad de Corcovada presa del Poder y la Complicidad de las Autoridades Estatales y Agrarias de San Luis Potosí”

Por: REMA. 19/05/205

Desde la Red Mexicana de Afectadas y Afectados por la Minería (REMA) les compartimos nuestro más reciente comunicado sobre la grave situación que enfrenta la comunidad ejidal de Corcovada, en el municipio de Villa Hidalgo, San Luis Potosí.

Esta comunidad nahua se encuentra bajo amenaza debido al impulso de un proyecto extractivo promovido con total opacidad y violencia, por actores vinculados a Grupo Salinas, el gobierno estatal y autoridades agrarias.

El proyecto, que presuntamente busca extraer oro, mercurio y plata, fue presentado ante SEMARNAT bajo una Manifestación de Impacto Ambiental (clave 24SL2024MD033) actualmente suspendida por deficiencias técnicas. Aún así, se han reactivado intentos por forzar su aprobación, a pesar del rechazo de la comunidad.

Les invitamos a leer el comunicado completo y a dar seguimiento a esta situación urgente:

<https://www.remamx.org/2025/05/comunicados-la-comunidad-de-corcovada-presa-del-poder-y-la-complicidad-de-las-autoridades-estatales-y-agrarias-de-san-luis-potosi/>

[Corcovada Comunicado_REMA_16mayoDescarga](#)

RED MEXICANA DE AFECTADAS/OS POR LA MINERÍA

inforema.mexico@gmail.com, www.remamx.org

Twitter: @MXREMA, **Facebook:** REMAMX

Fecha de creación

2025/05/19